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记者核实

“小宁是儿子幼儿园同学，去年

读大班时突发膝盖骨疼痛，父母带

她辗转各大医院都查不出病因，今

年9月，经温一医诊断为白血病，右

腿膝盖骨有一恶性肿瘤，现在温州

医科大学附属第一医院儿童内科

病区二楼重症监护病房 105 号。”

@小宋 说，“高额的治疗费用，对于

小宁一家 4 口来说是天文数字，看

着孩子日益憔悴的身影，我心里非

常难受。”

@小宋 为了向各位朋友、网友

证实信息来源的真实性，除了专门附

上温州一医的医疗证明，还上传了一

张自己去医院看望小宁的照片。在

@小宋 主动牵头捐款感染下，身边

的朋友纷纷捐款，一些素不相识的

网友见到这条信息也积极捐出一份

爱心，100 元、500 元、1000 元……

“现在我已经将大家的爱心

和善款一同带给小宁，感谢小伙伴

的转发与支持，替孩子谢谢你们。”

@小宋 说，“截至目前，身边的朋

友已经捐款 7000 元，这些捐款对

小宁的医疗费也许是杯水车薪，但

我相信爱心会越聚越多，帮这可爱

的小女生找回以往阳光的笑容，健

康的身体，让她重新奔跑于蓝天

下。”

（记者 欧苗苗）

好心人发微信求助

为患白血病小女孩献爱心
微信网友@小宋 @瑞安日报-报料王：小宁今年7岁，是一个乖巧的女孩，不幸得了白血病，她的救助需要您的帮忙。

也许您与她素不相识，但爱心与真诚是没有界限的！

网友@小雪 是一名登山爱好

者，经常在晚上登万松山锻炼身

体。可令她郁闷的是，晚上虽然凉

快，可万松山上有不少路段没有设

置路灯。“晚上在万松山跑步时，因

为没有路灯有时都看不见路面，希

望有关部门能引起重视，在万松山

上安装路灯，以方便晚上锻炼的登

山者。”@小雪 说。

为此，记者致电市公园管理中

心主任苏万凯。“目前万松山上共安

装有500多盏路灯，基本为20余米

一盏，每盏路灯的照明范围大概10

余米，基本能满足照明需求。”苏万

凯说，“至于网友反映的情况，有可

能是某些路灯出现故障或路灯周边

的树枝太密遮挡了路灯照明等缘

故，如有这些情况，市民可致电市市

政园林局反映。另外，万松山上路

灯的照明时间有限制，茶亭以下的

路段照明时间至23时，茶亭以上的

路段照明时间至21时30分，希望市

民合理安排登山时间。”

（记者 朱颖一）

晚上登万松山，部分路段摸黑
市公园管理中心：可能路灯故障或树枝遮挡缘故

@小雪@瑞安日报-报料王：晚上登万松山，可是好多路段都没有安装路灯，走在黑漆漆的山路上，还真是有点害怕。

环城河的水变黑了？
环保局：已对河水取样监测，
将作进一步调查

@小侎笨笨@瑞安日报-报料王：“凤凰”台风擦
肩而过，环城河怎么就被污染了？是工业污水排放
吗？求解。

记者核实

记者核实

昨日 8 时许，@小侎
笨笨 路过解放东路环城

河时惊讶地发现，沿岸的

河水变成了黑色。

“难得环城河干净了，

怎么又变黑了，真让人伤

心。”@小侎笨笨 说，“看

似是丰湖街望棲桥下排出

的污水，但具体原因实在

不清楚。”

记 者 随 后 联 系 了 市

环保局一执法人员。“接

到市民举报，我们即于昨

日上午到达现场，了解到

该位置为老城区解放东

路望棲桥河道，当时岸边

河水发黑现象已消失。”

该执法人员说，“据周边

居民反映，河水发黑现象

维持了 30 分钟左右消失

了。我们已对河水进行

取样监测以进一步确定

污染性质，并排除了周边

有企业可能性，我们将作

进一步调查。”

（记者 欧苗苗）


